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														Anfrage: Sportplätze beleuchten?
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Wir fragen nach, ob die Stadt Freiburg mehr Sportplätze nach Einbruch der Dunkelheit beleuchten kann, um auch Abends die Plätze zu nutzen.
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														Antrag: Zukunft des ZMF
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Neugestaltung des ZMF in Freiburg wegen Bauarbeiten und neuen Stadtteils nötig.
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														Anfrage: KiTa-Qualitätsgesetz in Freiburg
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Informieren Sie sich über die Auswirkungen und die Umsetzung des Kita-Qualitätsgesetzes auf Freiburgs Kindertagesstätten.
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Dringender Bedarf für den Sport in Freiburg: Zwischennutzung gefährdet nicht die Entwicklung der Zähringer Sportflächen
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Wir fragen nach der Lage der Schulsozialarbeit in Freiburger Gymnasien – Stellenverteilung und Personalbedarf.
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Freiburg Messe braucht eine neue Richtung für die Zukunft nach Verlust von Top-Events und fehlender Spezialisierung.
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														Änderungsantrag: Regionale Berufsschulentwicklung
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Neuausrichtung der dualen Ausbildungsprogramme und Berücksichtigung  des Expertengutachten und der Erfahrung lokaler Akteure.
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Die demokratischen Fraktionen des Gemeinderates stellen sich hinter unsere Demokratie und unseren Rechtsstaat.
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Freiburger Stadttheater wählt neue Leitung – Rückblick auf das Erreichte zum neuen Jahr: die Fraktion wünscht frohes Fest!
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														Ausbildungsstandort Freiburg?
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Freiburg überdenkt duale Ausbildung: Floristik und Drucktechnik sollen von Freiburg wegverlagert werden: das sorgt für Gesprächsstoff.
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